
 
Exmo. Sr. Presidente, da  

Comissão de Economia, Obras Públicas e 

Habitação  

Deputado Miguel Santos  

 

Assunto: Audição da Secretária de Estado da Mobilidade acerca dos atrasos nas 
obras do Metro de Lisboa e possíveis alterações ao projeto 

 

 

Nos últimos meses, a execução das obras de expansão do Metro de Lisboa tem 
sido marcada por significativos atrasos, gerando preocupações crescentes entre a 
população e os setores envolvidos. Recentemente o ministro Adjunto e da Coesão 
Territorial, Manuel Castro Almeida indicou que os atrasos são de tal magnitude que 
será impossível recuperar o atraso, levantando sérias dúvidas sobre o 
cumprimento dos prazos do projeto e execução dos fundos alocados. 

 

Esta situação é motivo de grande preocupação não apenas pela demora na 
conclusão das obras, mas também pelas possíveis consequências pela não 
execução dos fundos do PRR dentro do calendário previsto. A expansão do Metro é 
um projeto de extrema importância, destinado a melhorar a mobilidade dos 
lisboetas, reduzir a utilização de transporte individual e contribuir para um meio 
ambiente mais sustentável. 

 

Os atrasos podem ter múltiplas causas, desde dificuldades técnicas e logísticas 
até problemas de gestão. No entanto, é fundamental que estas questões sejam 
esclarecidas de forma transparente para que se possa entender a real dimensão 
do problema e as soluções que estão a ser implementadas para mitigar os 
impactos negativos. Além disso, é necessário saber quais as alterações ao projeto 
original, afetando seu escopo, orçamento e prazos de conclusão. 

 

Diante desta situação, torna-se imperativo que a Assembleia da República obtenha 
esclarecimentos detalhados por parte da tutela, neste caso a Sra. Secretária de 
Estado da Mobilidade sobre o estado atual das obras, os motivos dos atrasos, as 
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medidas que estão a ser implementadas e as eventuais alterações que possam ser 
necessárias no projeto. A transparência e a prestação de contas são fundamentais 
para assegurar que os recursos públicos estão sendo utilizados de forma eficaz e 
que os objetivos de melhoria da mobilidade urbana serão alcançados. 

 

Assim, o Grupo Parlamentar do Partido Socialista, nos termos constitucionais e 
regimentais aplicáveis, vem requerer a presença da Exma. Sra. Secretária de 
Estado da Mobilidade, Dra. Cristina Pinto Dias, perante esta Assembleia para 
prestar esclarecimentos detalhados sobre os atrasos nas obras de expansão do 
Metro de Lisboa, medidas adotadas para corrigir a situação e as possíveis 
alterações ao projeto. 

 

 

Palácio de São Bento, 27 de junho de 2024 

 

Os Deputados do Grupo Parlamentar do Partido Socialista, 

 

 

 

 

 

 


